

Cientos de Libros Rojos son Quemados en Tailandia

BANGKOK, octubre 10. (UPI). La policía allanó hoy las oficinas de la Organización Izquierdista Centro Nacional de Estudiantes Tailandia y quemó luego los documentos que halló en los archivos y en los cajones de los escritorios.

La acción fue ejecutada mientras el nuevo Gobierno Militar anunciaba el inicio de una cam-

paña de represión contra los 10.000 insurgentes comunistas del país.

Los agentes policiales pasaron varias horas en las oficinas del tercer piso del Centro Estudiantil, ubicadas en la misma calle en que 71 personas, perdieron la vida en la sangrienta revuelta de 1973 contra un régimen militar. Los documentos fueron llevados después a un solar situado frente al edificio, donde iniciaron un incendio que fue observado por

docenas de curiosos.

Cientos de miles de libros "subversivos" y literatura sobre comunismo, muchos de ellos traducidos al idioma tailandés durante los últimos tres años, también fueron incautados por las autoridades. Entre los libros confiscados estaban "Mi guerra contra el CIA (Servicio Central de Inteligencia)", escrito por el Jefe del Estado de Camboya, el Príncipe

—Favor pase a la Pág. 69.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

FRACASA AERONAUTA. Milbridge, Maine, octubre 10. El aeronauta Ed Yost en la barquilla de su globo Silver Fox, en Milbridge, el martes, poco antes de levantar vuelo para tratar de atravesar el Atlántico. Yost se vio obligado hoy a descender en el mar, en las inmediaciones de las Azores.

Rey Juan Carlos Llega Hoy a Colombia

CARTAGENA, Colombia, Oct. 10 (AP). - Con medidas excepcionales de seguridad y gran expectación popular son esperados mañana en esta histórica ciudad los Reyes Juan Carlos y Sofía, de España, para una visita de cinco días a Colombia.

El Presidente Alfonso López Michelsen se encuentra desde el viernes en las vecinas Islas del Rosario. Vendrá mañana al mediodía para recibir a los monarcas, quienes llegarán en avión a Barraquilla, seguirán en helicóptero al fuerte de Bocachica, a la entrada de Cartagena, para hacer su ingreso a la ciudad por la base naval a bordo de la fragata

—Favor pase a la Pág. 46.

Acusan a Rojos de Dirigir Huelga Médicos en Colombia

BOGOTÁ, octubre 10 (AP). La Ministra del Trabajo, María Elena de Crovo, denunció que una huelga de médicos que ha paralizado los servicios de Salud Pública, durante seis semanas, es dirigida por sectores políticos del Partido comunista.

La Ministra presentó su renuncia al Presidente Alfonso López Michelsen "no para esquivar mayores responsabilidades, sino porque estoy plenamente convencida de que contribuirá definitivamente a la pronta solución que el país espera con impaciencia".

En la misma carta de renuncia sostiene que el movimiento ha sido capitalizado por dirigentes políticos no sólo de extrema izquierda, sino también de la extrema derecha, con propósitos subversivos.

El Gobierno decretó el jueves pasado el estado de sitio e invocó entre otras causas la persistencia del paro médico, que ha puesto en peligro la vida de numerosos colombianos.

Al decretarse el estado de sitio y quedar vigente la ley marcial, el Gobierno quedó facultado para re-

—Favor pase a la Pág. 38.

Líbano se Puede Convertir en Otro Vietnam, Afirman

EL CAIRO, Oct. 10 (UPI) - El Comandante de las Fuerzas de Paz de la Liga Árabe apostadas en el Líbano, el Mayor General egipcio Hassan Ghoneim, informó hoy que no es posible imponer un alto al fuego por la fuerza sobre los grupos en conflicto y que una intervención militar convertiría dicha devastada nación en otro Vietnam.

En una entrevista publicada hoy por el Diario Al Akhbar, Ghoneim dijo que "ninguna fuerza militar es capaz de imponer un alto al fuego entre los grupos en guerra. Una cesación del fuego solo puede ser lograda por consentimiento mutuo y como parte de un arreglo general.

"Una intervención militar árabe, o no árabe, en el Líbano, no resolverá el problema, sino que convertirá al Líbano en otro Viet-

nam". Ghoneim admitió que su fuerza de 2.300 hombres —compuesta mayormente por tropas de Arabia Saudita, Sudán, Siria y Libia— no debió haber sido enviada al Líbano, hasta que hubieran terminado las hostilidades.

Confirmó asimismo que el Secretario General de la Liga Árabe, Mahmoud Riad, le ordenó retirar la fuerza de la llamada "línea verde" que separa los sectores cristiano y musulmán de Beirut, a menos que termine el cañoneo en dicha zona.

El General Ghoneim explicó que aunque los izquierdistas y palestinos están dispuestos a terminar inmediatamente las hostilidades, "el otro bando" insiste en que no hay posibilidad de arreglar una tregua hasta que los guerrilleros

—Favor pase a la Pág. 55.



Asegura el Poder en China Comunista Hua Kuo-Feng

TOKIO, octubre 10 (AP). Una transmisión radial de Pekín dijo hoy que el Ejército había prometido obediencia al Comité Central del Partido Comunista "encabezado por Hua Kuo-Feng", sucesor de Mao Tse-Tung como máximo jefe de la nación más populosa del mundo.

Todavía no se ha producido un anuncio formal de la promoción de Hua como Presidente del Partido, el cargo ejercido por Mao hasta su muerte el pasado 9 de septiembre, pero la agencia oficial Hsinhua utilizó repetidamente la frase "encabezado por Hua" al referirse al comité central, una indicación que es ahora el principal dirigente de China en efecto, aun cuando no formalmente todavía.

Parece probable, que el pleno del comité central tendría que aprobar la selección de Hua, pero no se ha informado de una reunión durante el mes de duelo por la muerte de Mao.

Informes de Pekín señalan que carteles murales dan cuenta de la promoción de Hua a los cargos de jefe del Partido y de la omisión de asuntos militares del comité central, otro puesto ejercido por Mao.

El respaldo del ejército es considerado crucial para un dirigente chino. Hsinhua dijo que el ejército prometió "unirse solidariamente en torno al comité central del Partido, encabezado por el camarada Hua Kuo-Feng" y "obedecer las órdenes del comité central en todas

—Favor pase a la Pág. 44.

Siguen Buscando Restos de Avión Cubano en Mar Caribe

BRIDGETOWN, BARBADOS, octubre 10. (AP). Cuatro barcos de pesca cubanos continuaban hoy su búsqueda de los restos de un avión de Cubana de Aviación que se estrelló en el Mar Caribe, a tres millas de la costa occidental de esta isla, con un saldo de 73 muertos.

Los pesqueros llegaron aquí ayer procedentes de La Habana y, según voceros locales, encontraron hoy algunas piezas del fuselaje del aparato, pero se manifestaron insatisfechos con los resultados de su misión y dijeron que continuarán la búsqueda.

Los pesqueros emplean sondas de sonar para determinar la posición del aparato, que según las autoridades aéreas de Barbados, yace a 600 metros de la superficie marina y que los cubanos desean recuperar.

Los cubanos están convencidos de que el accidente fue producto de un sabotaje político. Un grupo de exiliados anticomunistas basados en Miami, conocido como "El Cóndor", afirmó el miércoles que sus agentes habían colocado en el

avión una bomba magnética. El aparato había sido alquilado a Cubana por Air Canada.

La policía de Trinidad Tobago ha detenido a dos individuos que identificó como Freddie Lugo y José García, de Venezuela, en conexión con el accidente.

El asistente del Comisionado de la Policía, Dennis Ramdwar, dijo que los individuos habían volado en Cubana desde Puerto España hasta Bridgetown, y desembarcaron aquí menos de una hora antes de que ocurriese la explosión en pleno vuelo.

Una transmisión radial de Trinidad, captada aquí, dijo que se esperaba "en breve" una decisión policial con respecto a Lugo y García.

Según la transmisión, Ramdwar dijo que si bien el accidente ocurrió en aguas territoriales de Barbados, la policía trinitaria está "involucrada en otros aspectos" del asunto.

Funcionarios de Cubana de Aviación llegados hace dos días a

—Favor pase a la Pág. 55.

ASEGURA PODER. Nueva York, octubre 10. Foto de archivo del Primer Ministro Hua Kuo-Feng, nombrado Presidente del Partido comunista chino.

Norteamericanos Escalan Monte Everest

KATMANDU, octubre 10. (UPI). El equipo norteamericano destapó una botella de whisky en las faldas del Monte Everest para celebrar jubilosamente el ascenso al pico de 8.880 metros concretado por un médico de Washington y un piloto de planeadores de Colorado.

El doctor Chris Chandler, que cumplió 28 años poco antes que la expedición del bicentenario de los Estados Unidos, llegará aquí a fines de julio, y Robert Cormack, de 30, oriundo de Boulder, Colorado, alcanzaron la cima del Everest a las 4:15 P.M., del viernes, hora local (1035 GMT).

En un día radiante, los dos montañistas norteamericanos permanecieron en la cumbre por media hora tomando fotografías y admirando un paisaje de alrededor de nueve kilómetros.

"Estamos terriblemente aliviados de tenerlos de regreso y,

—Favor pase a la Pág. 45.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

INICIA JIRA. Madrid, octubre 10. El Rey Juan Carlos I y la Reina Sofía escuchan el Himno Nacional en el Aeropuerto de Madrid, antes de salir en visita oficial a Colombia.